

# Communiqué de presse



**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

## **ALCAN ANNONCE UN NOUVEAU MEMBRE À L'ÉQUIPE DE LA HAUTE DIRECTION**

*COREY COPELAND DEVIENDRA VICE-PRÉSIDENT PRINCIPAL, RELATIONS AVEC  
LES INVESTISSEURS ET AFFAIRES GÉNÉRALES*

**Montréal, Canada – 1<sup>er</sup> mars 2007** – Alcan Inc. a annoncé aujourd'hui la nomination de Corey Copeland, 50 ans, au poste de vice-président principal, Relations avec les investisseurs et affaires générales, Alcan Inc. Cette nomination entrera en vigueur le 31 mars 2007. M. Copeland devient aussi membre du Comité exécutif d'Alcan. Il succède à Daniel Gagnier, 60 ans, actuellement vice-président principal, Affaires générales et externes, Alcan Inc., qui prend sa retraite de la Société.

«Alcan se réjouit d'accueillir Corey Copeland dans cette nouvelle fonction stratégique, qui combine les relations avec les investisseurs et les affaires générales, a déclaré Dick Evans, président et chef de la direction, Alcan Inc. Avec son expérience et sa profonde compréhension de la Société et de ses conditions d'exploitation, Corey est hautement qualifié pour diriger cette fonction clé. Au cours des quatre dernières années, il a mené avec brio nos efforts de communications auprès des marchés financiers concernant la transformation et la croissance considérables d'Alcan. Cette prochaine nomination illustre bien, encore une fois, l'efficacité de la gestion des talents et du processus de planification de la relève d'Alcan.»

Outre la nomination de M. Copeland, les autres responsabilités de M. Gagnier seront attribuées comme suit :

- David McAusland, 53 ans, vice-président directeur, Développement d'entreprise, et directeur général des Services juridiques, Alcan Inc., assurera, outre ses responsabilités actuelles, le leadership de la fonction relations gouvernementales de la Société;
- Jean-Christophe Deslarzes, 43 ans, vice-président principal, Ressources humaines, Alcan Inc., assurera, outre ses responsabilités actuelles, le leadership des fonctions durabilité d'entreprise, environnement, santé et sécurité – *ESS EN TÊTE* et sûreté de l'entreprise.

Avant d'entrer au service d'Alcan en 2002 à titre de vice-président, relations avec les investisseurs, M. Copeland a été vice-président des affaires générales de Rio Algom Limited, société internationale du secteur des mines et métaux établie à Toronto, en Ontario, pendant cinq ans.

M. Copeland possède plus de 20 ans d'expérience en communications et affaires publiques dans les secteurs gouvernemental et privé, surtout dans les domaines des

services financiers et des ressources naturelles. Il a commencé sa carrière en développement économique au gouvernement du Canada (1983-1984), puis il a occupé divers postes de responsabilité toujours plus grande chez Petro-Canada (1984-1985), à la Banque de Montréal (1985-1987), à la Banque de Nouvelle-Écosse (1988-1993) et à Exportation et développement Canada (1994-1997).

M. Copeland a été actif au sein de diverses associations sectorielles, notamment l'Association des banquiers canadiens, l'Association des manufacturiers et exportateurs du Canada, l'Association minière du Canada et le Conseil international des métaux et de l'environnement.

M. Copeland est né et a grandi à Toronto. Il est titulaire d'un B.A. de l'Université de Toronto et d'une maîtrise en administration publique de l'Université Harvard. Il a aussi suivi le programme de gestion avancée de la Wharton School, à l'Université de Pennsylvanie. Il est marié et a une fille.

Au sujet du départ à la retraite de M. Gagnier, M. Evans a déclaré : «Dan a joué un rôle de premier plan dans l'évolution récente de la Société, notamment en contribuant à positionner Alcan comme chef de file de la durabilité, des relations avec les parties prenantes et de l'environnement, la santé et la sécurité avec *ESS EN TÊTE*. Il a insufflé une optique véritablement mondiale et une approche visionnaire à sa fonction et à la Société. Au nom de la famille Alcan, je le remercie pour ses 12 ans de service et lui souhaite une heureuse retraite d'Alcan.»

Alcan Inc. (NYSE, TSX : AL) est une société mondiale de premier plan dans le domaine des matériaux qui fournit, à l'échelle internationale, des produits et des services de haute qualité. Grâce à ses technologies et à ses établissements de classe mondiale dans l'extraction de la bauxite, le traitement de l'alumine, la production d'aluminium de première fusion, la production d'électricité, la transformation de l'aluminium, les produits usinés ainsi que les emballages flexibles et de spécialité, la société Alcan d'aujourd'hui est bien placée pour répondre aux besoins de ses clients, même au-delà de leurs attentes. Représentée par 68 000 employés répartis dans 61 pays et régions, incluant ses coentreprises, Alcan a enregistré un chiffre d'affaires de 23,6 milliards \$ US en 2006. La Société fait partie du Dow Jones Sustainability World Index depuis 2003. Pour plus de renseignements, veuillez visiter : [www.alcan.com](http://www.alcan.com).

-30-

**Contact médias :**

Anik Michaud  
Tél. : +1-514-848-8151  
[media.relations@alcan.com](mailto:media.relations@alcan.com)

**Contact investisseurs :**

Simon Ellinor  
Tél. : +1-514-848-8368  
[investor.relations@alcan.com](mailto:investor.relations@alcan.com)